令和六年十二月吉日初版作成

新しい神聖復活の習慣

高嶋善三郎

1

目次

- ●新しい神聖復活の習慣とは・・・・・・・・3
- ●新しい習慣は人間神の子観から・・・・・・・4
- ●新しい神聖復活の習慣を通じて得るもの・・・・5

●神聖復活の印のさらなる偉力を発揮する呼吸法・6

●呼吸法による唱名・・・・・

お願い

より分かりやすくするため、ご感想があれば、お聞かせ

ください。

• 6

例えば、この点について分かりにくいとか、どの点が

心に響いたとか、新しい疑問があるなど、何でも結構

ですので、お聞かせください。

次の連絡先にお願い致します。

(スマフォ) 09033466619

(アドレス) zensan@peach.ocn.ne.jp

新しい神聖復活の習慣とは

さいというご質問がありましたので、それを整理したいと思います。先生は言われていますが、それについてもう少し詳しく説明をしてくだ想念の習慣を新しい神聖復活の習慣に変えることが大事である」と五井前回の資料において、「宇宙神のひびきに同調するには、「日々自分の

づく想念行為の習慣です。それに対して古い習慣とは、肉体人間観に基結論を端的に言えば、新しい神聖復活の習慣とは、人間神の子観に基

づく想念行為の習慣です。

人間だからとそれらを手放すことをあきらめてしまう習慣です。人間だからとそれらを手放すことをあきらめてしまう。自分の実践を見て劣等感や優越感をもつ。世の中のする。常に他人と比較して自分を見て劣等感や優越感をもつ。世の中のする。常に他人と比較して自分を見て劣等感や優越感をもつ。世の中の人間だからとそれらを手放すことをあきらめてしまう習慣です。人の評価を気に人間だからとそれらを手放すことをあきらめてしまう習慣です。

五井先生は、これらの心を次のように解説されています。

し、認識しようとする心、善悪を判断しようとする心等、自然(じねん)「それは、(目の前に現れた現象を、)眼で見、耳で聞き、想いで分別

なく、自分の内なる本心(神聖)に自分の想念行為を合わせるものです。一方新しい神聖復活の習慣は、目の前に現れた現象に把われるのではの心に相反する業因縁の心」の習慣だと。

れています。
れています。
れています。

神也』の宣言文に、示されており、要約は次の通りです。ますが、それをどのようにとらえて対応していくかについて、『人類即また私たちを取り巻く、国内情勢や世界情勢は不穏な状態が続いていまた私たちを取り巻く、国内情勢や世界情勢は不穏な状態が続いてい

き方』や『人類即神也』の宣言文で示されています。

具体的には、これまで五井先生や昌美先生によって、『人間と真実の牛

地球上に生ずるいかなる天変地変、環境汚染、

飢餓、

病気・・また世

新しい習慣は人間神の子観から

が、光線となって別れ別れの働きをしているので、人間同志は決して、人間神の子観と生き方「神様は全体であり、神の子人間は、全体の光明かみてみましょう。(五井先生の著書『神は沈黙していない』から引用)の働きについて五井先生はどのように解説されているこの新しい神聖復活の習慣のもとになっている、人間神の子観・生き

断々固たる人間神の子、仏の子観なのである。」

「この観方は、お互いに孤立したことが絶対に必要なのだ。」という観方。
に削りとられてゆく、間の面の消えてゆく姿である、と全否定してゆく、に削りとられてゆく、間の面の消えてゆく姿である、と全否定してゆく・いり間がとられてゆく、間の面の消えてゆく姿である、と全否定してゆく・いり間がとられてゆく、間の面の消えてゆく姿である、と全否定してゆく・いか、恐に削りとられてゆく、間の面の消えてゆく姿である、と全否定してゆく・いかではなく、この世の中を、神の子人間が歩みつづけてゆく・いいの中に、自己も他もすべての人類をも入れ切ってしまって、日々生命新の中に、自己も他もすべての人類をも入れ切ってしまって、日々生命新の中に、自己も他もすべての人類をも入れ切ってしまって、日々生命新の中に、自己も他もすべての人類をも入れ切ってしまって、日々生命新の中に、自己も他もすべての人類をも入れ切ってしまって、日々生命新の中に、自己も他もすべての人類をも入れ切ってしまって、日々生命が見る。

る、即ち無死無生の心、空の底にある無限の心と等しき心で、愛深き心、本心(神聖)の働き「この神本来の本心の世界は、生き続ける生命であ

を高め、深める心のひびきの世界、即ち神聖の世界なのある。」美しく清らかな心、真をつくす心、善事をなす心等々、すべて人間生活

添って生きていくことの大切さを強調されています。そこから生まれてくる智慧能力によって開運もし、安心立命していく。肉体意識がいかなる不安恐怖の感情に襲われても、動揺もなく、ただ喜肉体意識がいかなる不安恐怖の感情に襲われても、動揺もなく、ただ喜肉は感謝に包まれ、必要に応じ、無限なる叡智など無限あるすべてを現かし、満たしていく。」と、人間神の子観を持ち、本心(神聖)に寄りわし、満たしていく。」と、人間神の子観を持ち、本心(神聖)に寄りわし、満たしていく。」と、人間神の子観を持ち、本心(神聖)に寄りわし、満たしていく。」と、人間神の子観を持ち、本心(神聖)に寄りわし、満たしている。

新しい神聖復活の習慣を通じて得るもの

化)させることとどのようにつながるのでしょうか。とにより、どのような事態になっても、神の愛と信じ、心を動じさせないなど、愛と平和を志向する生き方に変容していくことでしょう。 新しい神聖復活の習慣によって、私たちは、本心に寄り添っていくこ新しい神聖復活の習慣によって、私たちは、本心に寄り添っていくこ

結論から言えば、新しい神聖復活の習慣と本心(神聖)の働きにより、

私たちが宇宙神の分身としてこの肉体界に降りてきたとき、私たちの光和たちが宇宙神の分身としてこの肉体界に降りてきたとき、私たちの光のでする。その状態で神聖復活の印を組めば、神自身によって、神の力(強力な光)がそのまま流されてくる。そして迷える多くの人々を救済する、強力な光を下ろすことができるようになり、平易に宇宙神のひびきに同調を救済する、強力な光を下ろすことができるようになると言われているのです。

きれば、この同調する有難みが納得できることでしょう。神聖復活の印と表裏一体の関係にある、次の真の祈りの原理を理解で

生命が結びつき、地球を覆う迷いがその強力な光で消されるのである。 生命が結びつき、地球を覆う迷いがその強力な光で消されるのである。 生命が結びつき、地球を覆う迷いがその強力な光で消されるのである。 生命が結びつき、地球を覆う迷いがその強力な光で消されるのである。 生命が結びつき、地球を覆う迷いがその強力な光で消されるのである。

神聖復活の印のさらなる偉力を発揮する呼吸法

力を発揮する呼吸法について、過去昌美先生が解説されています。新しい神聖復活の習慣として考えられる、神聖復活の印のさらなる偉

があるが、愛は同調し、調和をもたらしてゆく。古来より受け継がれてきとし生けるものが必要としているからである。息が合う、という言葉っている。なぜなら、人類一人一人の愛を、それぞれの地に生息する生った類は自らが生まれた国土を愛するとともに、自らがその時々で身

吸が一つになってこそ、世の中は変ってゆくのである。きた大自然、そしてそこに棲む生きとし生けるものの呼吸と、人類の呼

しように呼吸をしているのである。」

というに呼吸をしているのである。」

大地、太陽、自然、生物・・すべてが必要である。

生きるためには水、大地、太陽、自然、生物・・すべてが必要である。

生きるためには水、大地、太陽、自然、生物・・すべてが必要である。

ない。

ということではない。

ということは、ただただ自分達の思うましように呼吸をしているのである。」

呼吸法による唱名

『呼吸法の唱名を最大限に活用する』(昌美先生著)において、宇宙

の大生命に同調、調和する意識を深めるのに極めて有効な方法について

解説されています

を止めて「成就」、息を吐きながら心の中で、「人類即神也」と唱える呼この呼吸法による唱名は、息を吸いながら心の中で、「我即神也」、息

吸方法です。やり方について、次のように解説されています。

て肉体に入っている事実を知ること。

て肉体に入っている。宇宙子はそのつながりを通して赤ちゃんの体内の親である宇宙神とつながっている。宇宙子はそのつながりを通して赤ちゃんの体内に流れ、私たちが成長して大人になった後も、私たちはへそを通して魂に流れ、私たちが成長している時、へその緒はお母さんの「まず、赤ちゃんが母の子宮で成長している時、へその緒はお母さんの

きつけるように腹部をどんどん引き締め、へこませてゆく。子が満ちてゆく様子を想像しながら臍下丹田を意識し、へそと背中をひた肺の中に一杯に、神聖なるキラキラ輝くディバイン・スパーク、宇宙次に鼻からゆっくりと息を吸い込むにつれて肺が広がり、その広がっ

ほうに意識を集中させながら、鼻から少しずつ、息を少しずつ、息を細たるものなし、大成就」と心の中で唱えながら、目の奥の、頭の後ろのまた、息を吸いきったら、「成就」の代わりに「すべては完璧、欠け

を臍下丹田に降ろす。この際意識的に肛門をしっかり閉じて多くの宇宙へそと背中をさらに引きつけるイメージで、腹をへこませてゆき、意識く流れるように吐いてゆく。少しずつ吐き出すためにはお腹を緩めずに、

子を身体に溜め、逃さないようにする。

き上がってきて、そして脳の働きも活性化する。しか燃えてきて、体が熱くなるのを感じる。このようなイメージを持つに対でよい。そうすると、身体に溜った宇宙子のエネルギーが全身を駈だけでよい。そうすると、身体に溜った宇宙子のエネルギーが全身を駈がぬはエネルギーが、かーっと体内を巡り、体の中の宇宙のエネルギーがのはエネルギーが、かーっと体内を巡り、体の中の宇宙のエネルギーがのは、

いては、個人人類同時成道で人類にますます光が行き渡るようになる。」ちの内なる神聖につながり、想念や肉体を変えてゆくことが出来る。ひちの身体の中で宇宙子が活性化すると、インスピレーションや直観力やそして、目の奥の、後頭部の箇所から宇宙を見渡すことができ、私たそして、目の奥の、後頭部の箇所から宇宙を見渡すことができ、私た

いかなる精神修養においても、生け花、武道、絵を画くことなど、いず分なりに練習することによりはじめて自分のものにすることができる。「この呼吸法を正しく行うには、外から与えられるものではなく、自

努力次第で自分自身のものとして高め上げてゆける。の基本型が根本にあって、私たちは、それぞれの創造力と実践をもって、れる。その型は、私たちが学ぼうとすることの基本からできている。それにおいても、決まっている「型」を教えられ、鍛錬することが求められ、おいでは、決まっている「型」を教えられ、鍛錬することが求められておいても、決まっている「型」を教えられ、

は神性を顕現することはできない」とこの呼吸法を自分のものにする努分のものにしないならば、他に依存したままである。それでは、私たちどんなことも、他の人が教えてくれることを聞くだけで、きちんと自

力の必要性を強調されています。

共磁場ができたことにより、以前よりも容易なっているはず」と励まさっている。それによって他の人が覚えようとする際、より簡単にできるっている。それによって他の人が覚えようとする際、より簡単にできるっている でして「この数年間で一万人の人たちが、この呼吸法による唱名を行

また、宇宙の大生命に同調、調和してくると、自分の身の周りに対し

れています

冒美先生のお言葉によると、「自らの目を通して神を見、また自らの、観方や感じ方が大きく変わってきます。

耳を通して神の声を聞くことができ、自らの肉体もすべて整っていることが判るようになる。さらに、神とつながるチャクラが開かれているのとが判るようになる。さらに、神とつながるチャクラが開かれているのる。三次元世界にいながらにして、神界に生きられるようになり、感覚が微妙にる。三次元世界にいながらにして、神界に生きられるようになら、感覚が微妙にるが向上することを解説されています。

さらに、日常の言葉の使い方や思いの在り方が、変わってきます。「何故なら、自分の言った通りにまたイメージした通りになることをはっきがすからである。相手が神のみ心から離れていても、決して傷つける言葉は発しない。相手が神のみ心から離れていても、決して傷つける言葉のまた、愛深い言葉やイメージは、自分を生かし、相手を生り、また相手のハートに直接語りかけることができるからだ」とこの方り、また相手のハートに直接語りかけることができるからだ」とこの方り、また相手のハートに直接語りかけることができるからだ」とこの方が、また相手のハートに直接語りかけることができるからだ」とこの方法の実践による効果について言及されています。

であるといえます。 これも、宇宙神のひびきに同調する道を開く、新しい神聖復活の習慣